

ESTUDIANTES DE SANTO TOMÁS PUERTO MONTT VIVIERON EXPERIENCIAS ENRIQUECEDORAS EN ESPAÑA Y MÉXICO

Como parte de convenios vigentes que tiene el Área de Administración, jóvenes tomasinos y sus docentes realizaron pasantías en la Universidad Católica de Ávila, de España, y en la Universidad TecMilenio, de México. “Es algo que se agradece mucho. Te dan la oportunidad de seguir creciendo”, destacó Ana Vera Ojeda, estudiante de Técnico en Administración.



“**F**ue una experiencia increíble. Cada momento, cada espacio fue muy enriquecedor”. De estamaneradescribió Ruth Vargas Agüero,

estudiante de Técnico en Administración del Centro de Formación Técnica Santo Tomás Puerto Montt, su pasantía en la Universidad Católica de Ávila, de España, junto a jóvenes tomasinos del Área de Administración, de diversas sedes Santo Tomás a nivel nacional, que formaron parte de esta jornada impartida tanto en dicha institución española, como en la Universidad TecMilenio de México.

Una semana en la cual, afirmó, “aprendimos mucho. Tuvimos clases de lunes a viernes, todo el día. Los profesores de diferentes áreas de la universidad nos enseñaron diversas materias. De verdad, fue muy enriquecedor y aprendíamos demasiado. La estadía fue genial. Muy buena”.

Una opinión compartida por su compañera Ana Vera Ojeda, quien señaló que durante la pasantía en tierras españolas “tuve una lluvia de conocimientos muy importante. El nivel de los profesores es muy alto. Una experiencia enriquecedora, algo que hay que vivir. Hay que aprovechar este tipo de oportunidades”.

“Es algo que se agradece mucho. Te dan la oportunidad de seguir creciendo a nivel académico y como persona. Pudimos compartir con compañeros a nivel nacional de Santo Tomás y también con extranjeros”, agregó.

Algo muy parecido fue lo que experimentó, paralelamente, Juan Quintullanca Almonacid, jefe de carrera de Técnico en Administración CFT y de Ingeniería en Administración de Empresas IP Santo Tomás Puerto Montt. En su caso, participó de la pasantía en la Universidad TecMilenio de México. “Fue una experiencia muy grata. Clases con docentes del área, quienes nos enseñaron herramientas nuevas”, sostuvo.

Además, señaló que “fuimos a empresas muy reconocidas a nivel mundial, como PepsiCo, Bimbo, y el contacto con sus directivos. Fue una experiencia enriquecedora, no solo para mí, sino que también para los estudiantes de diferentes sedes a nivel nacional que nos acompañaron. Fue una experiencia transformadora para ellos”.

Convenios internacionales

Quintullanca Almonacid explicó que este tipo de actividades fuera del país se da “gracias a que nosotros tenemos una serie de convenios con distintas instituciones extranjeras. Nosotros hemos tenido muy buena experiencia internacional con universidades mexicanas y, ahora, con una española. En estecaso, mi experiencia fue en TecMilenio, de México, que es parte de un convenio que Santo Tomás, específicamente el Área de Administración, tiene con dicha universidad, con el cual nuestros estudiantes pueden vivir esta experiencia y aprender nuevas herramientas”.

Un consejo que fue acogido por Ruth Vargas Agüero, ya que “en la vida hay que tomar las oportunidades que se

te dan. Se van a dar cuenta que la experiencia, todo el conocimiento y el aprendizaje que van a ganar, es increíble”. Y motivó a sus compañeros: “Si tienen la oportunidad de hacerlo, tómenlo”.

Estudiar en Santo Tomás

Para la estudiante Ana Vera Ojeda, de Técnico en Administración, este tipo de experiencias en el extranjero le otorgan a Santo Tomás un plus sobre otras instituciones de educación superior de la zona, por lo que “recomiendo estudiar esta carrera en Santo Tomás Puerto Montt. Es una sede muy acogedora, la cercanía con los profesores es buena y te impulsan a seguir estudiando, no te dejan atrás, si tienes problemas te apoyan y te dan estas oportunidades de salir a perfeccionarte, tanto a nivel nacional como en el extranjero, como me tocó a mí”.

Motivo de lo anterior, su jefe de carrera Juan Quintullanca Almonacid detalló que “en Santo Tomás Puerto Montt ofrecemos las carreras de Técnico en Administración en el Centro de Formación Técnica, en jornadas diurna y vespertina. También, Ingeniería de Ejecución en Administración, en jornada vespertina, y Contador Auditor, en jornadas diurna y vespertina, en el Instituto Profesional”. Y lo más importante, destacó, “para matricularse en dichas carreras no es necesario rendir la PAES y se puede realizar de forma digital en www.tupuedes.cl”.